

* (Straßenlehrerinnen.) Das Wiener Stadtbild wird in den nächsten Tagen neue Erscheinungen aufweisen: weibliche Straßenlehrer. Im Stadtrate wurde gestern beschlossen, für die Straßensäuberung weibliche Hilfskräfte aufzunehmen. Dieser Beschluß erweist sich als notwendig, weil eine große Anzahl der Straßensäuberungsarbeiter zum Militär eingerückt ist und durch die bevorstehenden Musterungen noch eine beträchtliche Anzahl ihrer Tätigkeit entzogen werden dürfte. Da ein männlicher Ersatz für diese fehlenden Personen schwer zu beschaffen ist, müssen bis zum Eintritt normaler Zeiten Frauen herangezogen werden. Sie sollen einen Taglohn von 2 Kronen 85 Heller (wenn sie zur Ergänzung des systemisierten Standes aufgenommen werden), bezw. 2 Kronen 60 Heller (als Aushilfsarbeiterinnen) erhalten. Die Altersgrenze wurde mit 18 bis 40 Jahren festgesetzt.